



全力を出し切りました、運動会! 「みんなで協力し合い、思い出に残る運動会」

本日は晴天にも恵まれ、予定どおり運動会を開催できました。保護者の皆様には、お忙しい中参観いただき、本当にありがとうございました。子供たちの様子いかがでしたでしょうか。1・2・3年生の、可愛らしい中にも成長を感じさせる動きの数々、4・5・6年生の、さすがと思わせる動きの数々など、日々の成長の集大成を見ることができ、私もとてもうれしかったです。

そして、応援団のメッセージ・・・練習の時にも聞いてはいたのですが、何回聞いてもぐっとくるものがありました。こんな貴重なメッセージを改めて聞くことができるのも、行事の良さだと感じました。私たちも子供たちに負けてはいられません！前期の終わりにふさわしい締めをしてくれた児童のみなさん、元気と勇気をありがとう！



前途洋々

ダンス、本当にかっこよかったです！私もつい体が動いてしまいました。



「菊陽ソーラン」は見るたびに上手になっていきましたね！本番が一番気合いが入っていましたよ！



応援団の熱いメッセージ～皆の胸に響きました～



リレーも熱い戦いが繰り広げられました！バトンは難しい！

5年生は集団野外活動へ行ってきました！

9月30日（木）、5年生は菊池少年自然の家で集団野外活動を行ってきました。毎年、菊陽北小と合同で実施していますが、コロナ禍のため、今年も単独で宿泊なしの日程となりました。子供たちは、普段とは違う環境の中で、伸び伸びと過ごすことができました。自然に親しみ、規律ある集団行動を学ぶことはもちろん目的の一つではありました。自然の中で力一杯遊ぶ子供たちを見て、「とてもいい時間だな」としみじみ・・・。ハイキング（大人の足取りは重く・・・）、ネイチャーゲーム（自然の音に耳を傾けるなど贅沢な時間・・・）などを体験しました。ハイキングの途中、周囲の山々が見渡せる場所で応援団の声出しの練習もできました。とても気持ちよさそうでした！そりを使ったグラススキーもできましたが、額に汗して何度も何度も挑戦する子供たちの姿も・・。先生たちも挑戦していましたが、一番上手だったのは、担任の若杉先生でした！

